

Konvent der hauptamtlichen westfälischen
Krankenhaus-Seelsorger

1963

Liebe Schwestern und Brüder!

Ich möchte Sie nochmals auf unsere diesjährige Zusammenkunft im Otto-Riethmüller-Haus in Bielefeld-Sieker hinweisen. Sie beginnt am Montagnachmittag, den 27. Mai 1963 pünktlich um 16 Uhr mit einer Andacht unseres Dezerenten bei der Kirchenleitung, Herrn Oberkirchenrat Schmitz, der sich auch freundlich chorweise bereit erklärt hat, den Rest des Tages bei uns zu sein. Das ist sehr wichtig, da wir die Beschlüsse der Konferenz der Leiter der Landeskirchlichen Arbeitsgemeinschaften Deutschlands beraten und auf Ihre Durchführbarkeit prüfen müssen. Ich werde daher ausführlich darüber und über unsere letzte Tagung in Haus Husen berichten. Auch von anderen uns interessierenden Tagungen werden wir durch Teilnehmer etwas hören.

Nach dem Abendbrot wird um 20 Uhr der neue Chefartz der Neurologisch-psychiatrischen Abteilung der Krankenanstalten Sapepta, Herr Privat-Dozent Dr. med. Alsen einen einleitenden Vortrag zu dem Thema "Psychotherapie und Seelsorge" halten, das wir abschließend besprechen wollen.

Am Dienstagmorgen, den 28. Mai halten wir um 8 Uhr einen Gottesdienst mit hl. Abendmahl im Tagungshaus. Die Ansprache hat dankenswerterweise unser ältester, noch nebenamtlich tätiger Bruder von Sicard übernommen, der auch für seelsorgerliche Gespräche und Einzelbeichte während der Tagung zur Verfügung steht.

Um 10 Uhr wird uns Bruder D. Wilhelm Brandt, obgleich er gerade in den wohlverdienten Ruhestand eingetreten ist, eine Auslegung von Jak. 5, 13-18 geben. Wir freuen uns, über diese für unseren Dienst so wichtige Stelle gerade von ihm etwas zu hören.

Wir wollen dann mit dem Mittagessen offiziell schließen. Es ist aber Gelegenheit zu Aussprachen noch den ganzen Nachmittag gegeben. Vor dem offiziellen Beginn am Montagnachmittag kann ab 15 Uhr Kaffee getrunken werden. Unterkunft und Verpflegung sind frei, ebenso werden Fahrtkosten 2. Klasse erstattet, falls man an der ganzen Tagung teilnimmt. Anfahrt zum Tagungshaus mit dem Auto über Brackwede-Bethel, mit dem Zug vom Hauptbahnhof Bielefeld Straßenbahn bis Sieker, von dort zu Fuß oder mit Bus bis Habichtshöhe. Anmeldung bitte rechtzeitig bei der Hausmutter Schwester Luise.

Mit brüderlichem Gruß und auf Wiedersehen!
Ihr gez. H.J. Dummer